

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari analisis di atas, kemudian penelitian dapat mengambil beberapa pesan dakwah yang terdapat dalam program Berita Islami Masa Kini di Trans TV yang dianalisis yang berkaitan dengan pesan akidah, akhlak, syariah dan muamalah. Berdasarkan hasil penelitian skripsi ini, maka peneliti menyimpulkan bahwa pertanyaan dalam rumusan masalah dapat terjawab yaitu:

1. Bentuk-bentuk pesan dakwah dalam Berita Islami Masa Kini di Trans TV, yang dikaji dan dianalisis ialah termasuk dalam kategori ajaran Islam yaitu pesan akidah, akhlak, syariah dan muamalah dari beberapa berita yang berjudul “Waktu dilarang mengenakan wewangian dan dianjurkan mengenakan wewangian, Keajaban lafad Istighfar, Masa kejayaan Islam dan masjid-masjid indah di Eropa”.
2. Respon *Nitizen* terhadap pemberitaan Program Berita Islami Masa Kini di Trans TV melalui wawancara para *Nitizen* yaitu kebanyakan berita tersebut merupakan program edukasi Islam yang sangat bermanfaat dan menginspirasi banyak orang, berita tersebut juga sangat menarik karena diselingi gambar dan musik yang tidak membosankan sehingga menarik untuk ditonton baik kalangan remaja dan orang tua dan berita tersebut juga menggunakan penasiran al-Qur’an dan hadis yang sesuai dengan berita yang dikaji.
3. Relevan pesan dakwah dalam program Berita Islami Masa Kini di Trans berdasarkan para respon *Nitizen* mereka berndapat bahwa berita tersebut relevan karena tayangan tersebut disajikan tayangan yang membahas hukum ibdah, muamalah, sejarah para nabi, acara tersebut juga menarik karena beritanya bersifat kekinian dan cocok baik kalangan para remaja dan orang tua dalam memperoleh pengetahuan agama Islam.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, peneliti ingin memberikan saran-saran mengenai Program Berita Islami Masa Kini di Trans TV. Yaitu sebagai berikut:

1. Sebenarnya program Berita Islami Masa Kini sudah baik. Program ini sudah sangat mengikuti zaman. Program ini juga mampu menjawab fenomena-fenomena keislaman yang menjadi tanda tanya di era moderen saat ini. Program ini seharusnya mampu diminati oleh berbagai kalangan. Karena pesan yang disampaikan sangat baik dengan dalil-dalil al-Qur'an dan Hadis shahih.
2. Program ini harus selalu menyajikan berita-berita yang bermanfaat dan berkualitas bagi umat Islam saat ini. Pesan-pesan dakwah harus selalu disampaikan dengan baik kreatif dan inovatif agar penikmat program ini selalu mau menonton acara ini.
3. Selanjutnya, bagi umat Islam, harus menjadikan program ini menjadi totonan wajib, dikarenakan program ini sangat baik bagi berbagai kalangan, dengan informasi-informasi yang sesuai dengan zaman.